

DECHIRURE DE L'INTESTIN PAR COUP DE PIED DE CHEVAL SUR UNE HERNIE

M. Roux (de Lausanne) a observé un homme âgé d'une soixantaine d'années, qui avait reçu un coup de pied de cheval sur une hernie inguinale sortie. Le malade fut envoyé à l'hôpital quelques heures après l'accident. La laparatomie fit constater une déchirure de l'intestin grêle avec issue du contenu de de l'intestin dans la cavité péritonéale. Suture de l'intestin et lavage de la cavité péritonéale à l'eau salée. Drainage par le « procédé du plastron ». Celui-ci consiste à mettre en avant des anses intestinales un large plastron de gaze iodoformée qu'on enfile sous la paroi abdominale ; on laisse la plaie largement ouverte et on n'enlève le plastron de gaze qu'au bout de huit à dix jours, laissant la plaie se guérir par bourgeonnement. Le procédé du plastron assure un drainage beaucoup plus efficace que les drains multiples ; son seul inconvénient peut être une éventration, à laquelle il est facile de remédier par une opération ultérieure.

—o—

NÉO-ŒSOPHAGE FORMÉ À L'AIDE D'UNE ANSE D'INTESTIN GRÊLE DANS UN CAS DE RÉTRÉ- CISSEMENT INFRANCHISSABLE DE L'ŒSOPHAGE

M. Roux présente un jeune garçon de 12 ans, opéré pour une stricture infranchissable de l'œsophage avec perforation